

À l'Arinella, coquillages et propreté pour le 1^{er}-Mai

L'association Global Earth Keeper, la communauté d'agglomération et la municipalité ont organisé hier une "opération plage propre" à laquelle de nombreux Bastiais ont participé

Le temps quelque peu maussade hier matin n'aura pas découragé les dizaines de personnes venues, le jour de la fête du Travail, retrousser leurs manches au service de la nature.

Pour la deuxième année consécutive, l'association Global Earth Keeper organisait une opération "plage propre", comme l'explique son président Dominique Milanini : "L'an dernier, malgré le mauvais temps, une cinquantaine de personnes était venue et nous avons ramassé environ deux tonnes de déchets."

Sous une guérite, les agents de la communauté d'agglomération de Bastia et de la ville accueillent les bénévoles pour leur distribuer sacs-poubelles, gants et bons conseils.

"On fait le tri à la source directement et nous donnons un sac jaune pour recueillir tout ce qui est plastique, cartons, etc. Nous leur parlons aussi des visites organisées gratuitement au centre de



De nombreux citoyens sont venus bénévolement, hier, ramasser les déchets qui jonchaient le sable de la plage de l'Arinella.

/PHOTO LESLIE PELLEGRINI

tri", explique Mélanie, agent de la Cab.

Éparpillés sur toute la longueur de sable, les citoyens

se prêtent au jeu, en famille, scrutant le sol en quête de toutes sortes de saletés. À l'image de Sandra qui est ve-

nue avec son fils : "Je trouve qu'il est normal de participer au nettoyage car l'été tout le monde est bien content de

pouvoir profiter de la plage."

"Le mégot, le pire ennemi"

L'opération est un moyen de sensibiliser plus largement la population aux gestes pour l'environnement, du tri des déchets à la source à l'utilisation de composteurs pour ceux qui possèdent un jardin.

Les membres de Global Earth Keeper partent aussi en guerre contre la présence de mégots : "C'est le pire ennemi de la mer, avec tous les produits toxiques qu'il contient, reprend Dominique Milanini. L'année dernière, sur une surface d'environ 150 mètres carrés à l'Arinella, nous en avons retrouvé plus de 2000."

L'association et les pouvoirs publics espèrent inscrire cette opération "plage propre" durablement dans le calendrier et développer d'autres d'actions citoyennes de ce type tout au long de l'année.

S.C.